



Le Briquemont

NON LOIN DE ROCHEFORT ET POURTANT EN PLEINE CAMPAGNE,
UNE FAMILLE REÇOIT SES HÔTES AU SEIN DE SON HABITATION,
CHALEUREUSE ET CONFORTABLE.

La demeure est bordée de champs et l'environnement respire la tranquillité: me voilà arrivée à la maison d'hôtes Le Briquemont et c'est avec le sourire que je suis reçue par Nadine, à la fois propriétaire des lieux et enseignante à temps partiel. Alain, son mari, ainsi que les deux filles du couple ne tardent pas à se joindre à nous et à faire preuve du même accueil amical. «C'est Alain qui a eu l'idée de créer des chambres d'hôtes», me raconte Nadine. «Le terrain sur lequel on a bâti notre maison appartenait depuis des décennies à ma famille et lorsqu'on a eu la possibilité de l'acheter, on a sauté sur l'occasion.» Débutés en 2006, les travaux ont duré quatre ans et le projet a été minutieusement réfléchi afin d'offrir un séjour d'exception aux hôtes tout en permettant à la famille de préserver son intimité. Bricoleur dans l'âme, Alain s'est particulièrement investi dans l'aménagement des lieux.

Authenticité et confort

C'est au premier étage de l'habitation, dans la chambre qui porte l'appellation «Parc à Daims», que Nadine m'invite à m'installer. «Les noms de nos cinq chambres ont été choisis en référence à la vue qu'elles offrent sur l'extérieur», m'explique-t-elle. On retrouve ainsi l'Etang et le Jardin au rez-de-chaussée, le Parc à Daims et la Forêt au premier étage et la Vallée sous la toiture. Chaque pièce – comportant sa salle de

bains privative – est habillée de matériaux nobles tels que le chêne et la pierre bleue tandis que les coloris se font doux et discrets. Le confort est irréprochable et l'esprit des lieux authentique.

Plaisirs culinaires et autres réjouissances

Au rez-de-chaussée, on trouve également une piscine couverte à débordement avec vue imprenable sur la vallée. L'idéal pour se détendre à tout moment de la journée. Après un plongeon en fin d'après-midi, je profite d'un apéro dans l'agréable salon avec vue sur le vaste jardin. L'occasion de goûter à l'une des spécialités de la région, la Trappiste de Rochefort. Pour le dîner, les fins gourmets apprécieront la table d'hôtes proposée par les maîtres des lieux. C'est Alain, passionné de cuisine gastronomique, qui s'attelle aux fourneaux tandis que Nadine sert ses préparations raffinées. Le lendemain matin, le buffet du petit-déjeuner est installé dans la salle à manger jouxtant le salon. Celui-ci se compose de pain et de confitures maison, de viennoiseries, de yaourts, de fruits et de jus de fruits frais. De quoi me permettre de faire le plein d'énergie pour effectuer l'une des nombreuses randonnées du coin et découvrir les curiosités de la région, parmi lesquelles le Château de Lavaux-Sainte-Anne, les Grottes de Han-sur-Lesse ou le Domaine provincial de Chevetogne.

